

2018年7月6日  
第91号

# 全労連

全労連  
憲法・平和グループ

## 憲法 平和闘争ニュース

### 核兵器禁止条約採択から1年 原水爆禁止2018年世界大会を成功させよう

#### 原水禁世界大会成功へ一歩ずつ 国民平和大行進②

##### 全教

##### ●愛知で高校生といっしょに

愛知では、国際青年リレーで歩いているグレーロ・AG・サニョさん(フィリピン)と、豊橋市の桜丘高校の生徒と一緒に絵を描くプロジェクトがとりくまれました。

これは、昨年、同校を訪問した非核フィリピン連合のコラソン・ファブロスさんの要請で実現したものです。AG・サニョさんはこれまで、壁などに平和問題や環境問題の絵を描くプロジェクトを、フィリピンやドイツ、沖縄県東村高江などでおこなっています。



今回は、100号のキャンバス1枚にサニョさんが線描きした後、生徒のみなさんが自分をハッピーにしてくれるものを描き、2日間かけて色を塗り完成させました。

(全教・国民平和局 憲法・平和・核兵器廃絶メールニュース第247号より)

#### 平和行進東京～広島コース大阪入り!

6月30日奈良から引き継いだ国民平和行進は、12時15分柏原市役所前から約260名が八尾市役所、東大阪市役所をめざしてスタートしました。7月7日に兵庫県川西市に引き継ぐまで大阪府内を行進します。



大阪憲法しんぶん速報版  
No.482より



5月6日に高知宿毛を出発した四国～広島コースは、今、愛媛を歩いています。写真は、香教組をはじめ香川県のみなさん(6/10～6/24 香川)

【労組議長・委員長連名アピール】

## 核兵器のない平和で公正な世界のために 原水爆禁止2018年世界大会に職場・地域から代表を送ろう！

全国の働く仲間みなさん。

原水爆禁止2018年世界大会まで1か月となりました。ことしの世界大会は、核兵器禁止・廃絶をめぐる国内外ともに激動する情勢の中で開かれます。

昨年7月7日、核兵器禁止条約を生み出した世界の流れは、ことし、朝鮮半島の前向きな変化をつくりだしました。4月27日、南北首脳会談を経て発表された「板門店宣言」は、朝鮮半島の平和的統一、朝鮮戦争の終戦、朝鮮半島の完全な非核化をうたう歴史的なものとなりました。6月12日には史上初めて、米朝首脳が会談し、「新しい米朝関係を構築すること」、「朝鮮半島における持続的で安定した平和体制を構築すること」、「朝鮮半島の完全な非核化のために努力すること」などからなる「合意文」に署名しました。対話・外交による紛争解決、非核化に向けて、朝鮮半島が動き始めています。

ことしの世界大会は、私たちの運動がつくりだしたこの流れをさらに強め、「核兵器のない世界」を実現するために、市民社会（NGOや市民団体）、自治体、各国政府、国際機関などあらゆる人々の共同を発展させる重要な機会となります。日本をはじめ、東アジアの国々、そしてすべての核保有国が核兵器禁止条約に加わり、核兵器への依存をやめるよう、世界に呼びかける大会として成功させようではありませんか。

働く仲間みなさん

平和を求める世界の流れの一方で、アメリカをはじめとする核保有国が、核兵器使用政策をいっそう強化し、新たな核兵器の開発をすすめるなど、核使用と核軍拡の危険を高めていることも見過ごせません。こうした逆流を許さないたたかいがいっそう重要となっています。

ところが、「核抑止力論」に固執する安倍政権は、被爆国でありながら、核兵器禁止条約に背を向けたまま、このようなアメリカの核戦略見直し（NPR）を真っ先に評価しました。被爆者の願いを裏切り、日本国憲法を乱暴に蹂躪するものであり、到底許されるものではありません。日本政府に、「戦争する国」づくりをやめさせ、アメリカの「核の傘」からの離脱をせまり、唯一の戦争被爆国としての役割を果たさせることが、ますます重要になっています。

ことしの世界大会は、「3000万人署名」を軸に全国に広がる「安倍9条改憲ストップ」「戦争する国づくり反対」のたたかいと合流・連帯し、憲法を生かして非核平和の日本を実現する運動の決意を世界に発信します。

さらに、貧困と格差をなくし平等で公正な経済を求める運動や、地球環境を守り原発事故の被災者救済や原発ゼロを求める運動などと連帯し、共同をさらに広げる場として成功させましょう。

働く仲間みなさん

「核兵器のない平和で公正な世界」への未来の扉を開くのは、草の根の一人ひとりの声と行動です。核兵器全面禁止を求める宣伝行動（6・9行動）、被爆の実相を伝える原爆展、国民平和大行進のとりくみを広げながら、被爆国日本の労働組合として、昨年を上回る世界大会代表を送り出しましょう。広島・長崎の被爆の実相と被爆者の願いを世界に発信し、世界を動かしてきた世界大会の意義と役割を伝えながら、次代を担う青年労働者の積極的参加に全力でとりくみましょう。

世界大会の成功は、平和とくらし、国民の権利を守る労働組合運動に新たな前進をもたらします。「安倍9条改憲」を許さないたたかい、辺野古新基地建設反対・米軍基地の再編強化反対などのたたかいと結び、職場・地域から反核平和の願いを世界大会に結集しましょう。

原水爆禁止2018年世界大会を、歴史的大会として成功させましょう。

2018年7月3日

全国労働組合総連合

全日本建設交運一般労働組合

J M I T U (日本金属製造情報通信労働組合)

全国自動車交通労働組合総連合会

全国検数労働組合連合

全国生協労働組合連合会

全労連・全国一般労働組合

全繊維産業労働組合

議長

中央執行委員長

中央執行委員長

中央執行委員長

中央執行委員長

中央執行委員長

中央執行委員長

執行委員長

小田川義和

角田 季代子

三木 陵一

高城 政利

瀬戸 修

北口 明代

鈴木 新

砂山 七郎

全国金融労働組合連合会  
 全国印刷出版産業労働組合総連合会  
 日本民間放送労働組合連合会  
 映画演劇労働組合連合会  
 日本医療労働組合連合会  
 全国福祉保育労働組合  
 全日本年金者組合  
 日本国家公務員労働組合連合会  
 日本自治体労働組合総連合  
 全日本教職員組合  
 郵政産業労働者ユニオン  
 特殊法人等労働組合連絡協議会  
 全日本損害保険労働組合  
 化学一般労働組合連合  
 全国農業協同組合労働組合連合会  
 全日本倉庫運輸労働組合同盟  
 日本出版労働組合連合会

中央執行委員長 中島 康隆  
 中央執行委員長 是村 高市  
 中央執行委員長 赤塚 才  
 中央執行委員長 金丸 研治  
 中央執行委員長 森田しのぶ  
 中央執行委員長 土田 昭一  
 中央執行委員長 金子 民夫  
 中央執行委員長 岡部 勘市  
 中央執行委員長 猿橋 均  
 中央執行委員長 中村 尚史  
 中央執行委員長 日巻 直映  
 中央執行委員長 議 長 竹内 清  
 中央執行委員長 浦上 義人  
 執行委員長 長田 学  
 中央執行委員長 砂山 太一  
 中央執行委員長 柳野 大輔  
 副中央執行委員長 小日向 芳子

(順不同)

**●Peace Wave 2018 核兵器禁止条約採択1周年記念行動 全国42か所の計画の成功を**  
 7月7日(土)14:00~15:30 新宿駅西口 核兵器禁止条約一周年記念行動  
 原水協・全労連・新婦人・全商連など中央団体が呼びかけておこなわれます。  
 16:00~17:30 新宿駅西口 たなばたピースアクション (主催・東京実行委員会)

## 7月4日昼休み定例国会行動(主催・国民大運動実行委員会など)で 3000万人署名35万2643人分(憲法共同センター)を提出!

延長国会で、政府与党が悪法強行の暴挙を続ける中、定例国会行動が7月4日、参議院議員会館前で行われました。この日、憲法共同センターも3000万人署名35万2643人分を国会提出。「各地で広げている署名は、1500万人を超えている。安倍首相の改憲阻止へ保守の人とも力を合わせ、秋の臨時国会へむけて、3000万人集めきろう」と長尾ゆりさん(全労連副議長)が訴えました。



\* 3000万人署名の第4次集約は、9月30日です。

署名は何段も積まれて国会へ提出しました。

## 改憲発議許さない! 森友・加計学園疑惑徹底追及! 安倍内閣総辞職! 国民の怒りを結集しよう!

### ●木曜日行動

7月12日(木)18:30~19:30 国会議員会館前

### ●9条改憲NO! 北東アジアの平和と共生を! 政治の腐敗と人権侵害を許さない「安倍政権の即刻退陣を要求する7・19国会前大行動」

7月19日(木)18:30~20:00 国会正門前を中心(憲法共同センターは南庭)

規模: 国会最終盤にふさわしく、数万人の結集をめざします。